

Zweck des Fördervereins

Der *Förderverein der Martinusschule* hat den Zweck, für unsere Schule – und somit direkt für unsere Kinder – finanzielle Mittel zur Verfügung zu stellen, um die Schule und die Schulleitung bei Anschaffungen, Projekten und Veranstaltungen zu unterstützen.

Der Förderverein finanziert sich über Spenden, Mitgliedsbeiträge und aus den Erlösen, die wir bei Schulveranstaltungen aus dem Verkauf von Speisen und Getränken erwirtschaften.

Unsere Arbeit und unser Engagement sind ehrenamtlich und wir sind auf Mithilfe aus der Elternschaft angewiesen!

Unterstützung des Fördervereins

Unterstützen Sie den Förderverein durch Ihre Mitgliedschaft! Mitglieder können die Höhe ihres Beitrages selbst festsetzen. Der Mindestbeitrag pro Jahr beträgt 15 Euro.

Da der Förderverein als gemeinnützig anerkannt ist, können sowohl ihre Mitgliedsbeiträge als auch Spenden steuerlich abgesetzt werden. Gerne stellen wir Ihnen eine Spendenbescheinigung aus!

Konto des Fördervereins:

Volksbank an der Niers

IBAN: DE 04 3206 1384 3502 6180 15

Spenden sind auch über
Paypal möglich.

**Vielen Dank für Ihre
Unterstützung!**

Shirts und Hoodies der Martinusschule



Sie können beim Förderverein **T-Shirts, Hoodies** (Kapuzenpulli) und **Zip-Hoodies** (Jacke mit Kapuze) in den Größen 116, 128, 140, 152 und 164 bestellen. Vorne befindet sich das Logo unserer Schule, hinten der Schriftzug „Martinusschule Rheurdt“.

Ihre Bestellung können Sie uns über unsere E-Mail-Adresse oder über das Sekretariat der Schule zukommen lassen. Das Bestellformular finden Sie auf der Schul-Homepage.

Die Kosten betragen pro

T-Shirt: 14,- Euro

Hoodie: 23,- Euro

Zip-Hoodie: 26,- Euro

Sprechen Sie uns an!

Kontakt:



foerderverein.martinusschule.rheurdt@web.de



facebook.com/foerderverein.martinusschule



Herzlich Willkommen beim

Förderverein

der

Martinusschule e.V.



Der Vorstand des Fördervereins – das sind wir:

1. Vorsitzende:

Sonja Polenz

2. Vorsitzende (kommissarisch):

Boris Wylutzki

Schriftführerin (kommissarisch):

Nadja Hau

Kassiererin:

Daniela Büsch

Beisitzerin:

Yvonne Henk

Beisitzerin:

Corinna Wiesel

Wir suchen noch Verstärkung!

Unsere Projekte:

Fair Play

Fair Play ist ein Trainingsprogramm für unsere Kinder zur nachhaltigen Gewaltvermeidung an unseren Schulen. Hierbei wird in fünf Doppelstunden ermöglicht, konstruktive Konfliktlösungen zu entwickeln und zu erproben.

Mein Körper gehört mir

Bei diesem Projekt wird das Thema sexueller Missbrauch den Schülerinnen und Schülern kindgerecht nahe gebracht. Trotz der ernsthaften Inhalte wird viel gelacht, gesungen und über die von den beiden Darstellern gespielten Szenen diskutiert.

Zirkus-Projektwoche

Wenn der Zirkus bei uns sein Zelt aufbaut, ist die Aufregung bei den Schülerinnen und Schülern groß. Die Zirkusartisten studieren mit unseren Kindern die verschiedensten Kunststücke ein. Neben der Übernahme der gesamten Kosten für den Zirkus begleiten wir die Zirkuswoche mit einer Disco für die Kinder im Zirkuszelt. Die Woche endet mit einem großen Fest zu den Vorstellungen am Freitag und Samstag, an denen die Kinder präsentieren, was sie gelernt haben.



Mitmacher

Unsere Schülerinnen und Schüler entfalten ihr Talent in der Oper „Die Zauberflöte“, die alle vier Jahre als Mitmachprojekt aufgeführt wird. Echte Opernsänger helfen den Kinder dabei, in Rollen wie Prinz Tamino und die gefährliche Schlange zu schlüpfen und die Bühne zum Leben zu erwecken.



Lesewoche

Unsere Schule verwandelt sich jedes Jahr in eine Oase des Lesens. Die Kinder bauen gemütliche Lesehöhlen aus Decken, schmökern in Büchern und stellen ihre Lieblingsbücher vor. Wir laden Kreative aus verschiedenen Bereichen ein, zum Beispiel Schauspielerinnen und Schauspieler, die lebendige Lesungen gestalten.

Einschulungs-Café

Wenn sich unsere neuen Erstklässler auf den Weg in ihre erste Unterrichtsstunde machen, versorgen wir die Eltern, Familienangehörige und Freunde mit Speisen und Getränken. So kann man die ersten Eindrücke miteinander teilen.



Das war ein Einblick in die Projekte, die der Förderverein teilweise oder komplett unterstützt beziehungsweise übernimmt. Aber auch zahlreiche andere Veranstaltungen werden von uns begleitet, wie zum Beispiel:

- ◆ Tanzprojekte
- ◆ Trommelzauber
- ◆ Kinderkarneval
- ◆ Tag der offenen Tür
- ◆ Finanzielle Unterstützung bei der
 - Anschaffung von Schul- und Hilfsmitteln
 - Anschaffung von Spielgeräten für die Pause und die Betreuung

Das war aber noch nicht alles!

Wir sehen uns:

- ◆ an unserem **Informationsstand** beim Elternabend vor der Einschulung
- ◆ beim **Einschulungs-Café** am Tag der Einschulung für alle Eltern und Familienangehörige
- ◆ alle zwei Jahre auf dem **Martinsmarkt** in Rheurdt
- ◆ beim **Kinderkarnevalszug** mit anschließender Feier auf dem Schulhof
- ◆ bei allen sonstigen **Schulveranstaltungen**, die unsere Unterstützung benötigen

Besuchen Sie uns auf der Homepage der Martinusschule
www.martinusschulheurd.de
unter „Unser Förderverein“.
Dort berichten wir aktuell und ausführlich.

